

# 第28回村民ゲートボール大会開催

## 第17回村民ゲートボール大会開催



優勝した塩谷チームの皆さん



	優勝	別府チーム
▲女子優勝	猪之部チーム	
▲男子優勝	別府チーム	

### 男子の部 女子の部

優勝	別府チーム
準優勝	猪之部チーム
優勝	猪之部チーム
準優勝	中土居チーム
第4位	塩谷チーム
第3位	中土居チーム
景清チーム	
別府チーム	

今回は男女とも3位決定戦はなし

7月24日（日）、村民体育館にて、第28回村民バレー  
ボール大会が開催されました。今年は、男子6チーム女  
子5チームの参加がありました。男子の部は、昨年は準  
優勝の別府チームと第3位の猪之部チーム、女子の部は  
昨年優勝の中土居チームと猪之部チームが決勝戦に進出  
しました。結果は次のとおりです。



## スポーツ少年団 シーズンスポーツを楽しもう

思つてみると、おじさんが突然「バナナボート」を運んできました。このバナナボートをジェットスキーで引っ張ってくれるので。なんとかとつてもわくわくしました。3人組でバナナボートに乗り湖面を一周します。

7月23日の土曜日に、作東の海洋センターに「カヌー体験」にいきました。行きがけの車の中は、はしゃぎ声で一杯でした。（早く着かないかな。）と、私は思つていました。そして、行  
き、すぐに濡れてもいい服に着替えました。そして、カヌーを教えて下さる方に  
あいさつをしました。それから、カヌーの乗り方やこれ  
ぎ方を教えてもらい、10人ずつのグループに分かれま  
した。

私は最初カヌーです。「落ちたらどうしよう！」と話  
しているうちにカヌーに乗  
り、池にこぎ入れました。最初は上手にこげなかつた  
けど、だんだん思うようにこぐことができだし楽しくなりました。

交代の時間になり、  
今日は「ローボート」  
です。ローボートは5  
人乗りで、一人が方向  
を変える人です。（つまり、船長さんです！）私はこぐのも船取りも両方しましたが、どちらも大変でした。  
陸に上がり、（もう、これで終わりか！）と



西栗倉村  
スポーツ少年団  
女子  
主将 福島 淳

本当に何もかもが初体験で、とても楽し  
い一日でした。

悲鳴が  
こだまし

湖面に放  
り出され  
ます。あい  
りたけれど一  
度です。

最後の急  
カーブで  
ボートを走  
らす。突然  
ボートに乗り  
ます。

思つてみると、おじさんが突然「バナナボート」を運んできました。このバナナボートをジェットスキーで引っ張ってくれるので。なんとかとつてもわくわくしました。3人組でバナナボートに乗り湖面を一周します。

## 朝ごはん毎日食べてね

ヘルスボランティア委員会では昨年度、幼稚園児の保護者に食生活のアンケートを行いました。

ほとんどの子どもが朝ごはんを食べており、野菜などの好き嫌いがあつても、保護者が工夫しながら食べさせられている様子がわかりました。

これからも、朝ごはんを食べる習慣を大切にしもらいたいと考え、7月8日（金）子どもたちに朝ごはんの大切さを伝えようと、幼稚園を訪問しました。

「みんな聞いてくれるかな？」といふ委員の心配をよそに、幼稚園児は「あさごはんでもりげんき」という紙芝居を楽しんで聞いてくれました。

また箱に入っている野菜を触つて名前を当てたクイズでは、いろいろな野菜の名前を知つていて、委員も驚きました。

何の野菜が入っているかわかる?



ふだんから家庭や幼稚園で葉っぱや根っこについている野菜に、触れているんだなあと感じました。

朝ごはんは一日の元気の源。小さな頃から朝ごはんを食べる習慣をつけたいですね。もちろん子どもだけでなく、大人も同じです。

## 幼稚園訪問く

## 社会を明るくする運動

7月5日（火）勝英地区保護司会により第55回社会を明るくする運動広報バーレードが実施されました。

「社会を明るくする運動」は、法務省の主催により毎年7月を強化月間として展開されており、すべての国民が、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちや少年たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、今年で55回目を迎えました。



勝英地区の各市町村役場を回り広報活動が行われ、本村では役場向かいの広場にて、勝英地区保護司会の代表者より運動の趣旨の説明があり、続いて法務大臣からのメッセージの伝達がありました。道上村長からも「行政としてできる限りの協力をしたい」と旨の挨拶がありました。

## 「晴れの会」

7月1日（金）「晴れの会」主催の恒例行事、バーベキュー・パーティが行われました。

ボランティア「ブチ・フレンズ」のみなさんをはじめ多くの方々の協力で、朝から準備にとりかかり、野菜などの食材を切つたりしました。あいにくの雨で屋根の下でのパーティとなりましたが、楽しく食べたり話をしたりして有意義な会となりました。



▶みんなで楽しく食べました。